

# hari ini

## Kampung Pancasila Desa Rangkah Kidul di kunjungi Danrem 084/BJ

N. Wijanarko - [JATIM.HARIINI.CO.ID](http://JATIM.HARIINI.CO.ID)

Sep 21, 2022 - 12:06



SIDOARJO,- Kampung Pancasila desa Rangkah kidul, terima kunjungan Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, M.M, bertempat di balai desa Rangkah Kidul Kecamatan Sidoarjo,Selasa(20/09/2022).



Dalam sambutannya Kepala Desa Rangkah Kidul H Warlheyono mengucapkan, "Selamat datang, berkat bimbingan dari bapak-bapak forkopimka Sidoarjo Kota selalu mendukung kegiatan kampung Pancasila sehingga Desa Rangkah Kidul menjadi kampung Pancasila yang lebih maju," Ungkapnya.



Bapak Gundari S.Sos, M.Si Selaku Camat Sidoarjo, menyampaikan kegiatan seperti saat ini adalah kegiatan rutinitas seperti stunting dan lain lain, kerukunan beragama di Desa Rangkah Kidul ini sangat bagus dan erat, dalam pelaksanaannya kami bisa melakukan doa bersama antar lintas agama, rukun

serta toleransi sangat bagus, sehingga kerukunan antar umat sangat terjaga. Peran serta masyarakat sangat penting di lingkungan ini,"Ujarnya



Disela-sela kegiatan Danramil 0816/01 Sidoarjo Kota Kapten Chb Kamsuri menyampaikan, ucapan rasa Terimakasih yang sebesar-besarnya kepada bapak Danrem yang Sudi meninjau kampung Pancasila ini, ini suatu bentuk kepedulian pimpinan sehingga warga Rangkah Kidul makin termotifasi untuk membuat kampung Pancasila ini semakin maju." Jelasnya.

Dalam sambutan Danrem 084/BJ menyampaikan., "Kami mengucapkan terima Kasih atas penyambutan yang luar biasa ini. Dengan terbentuknya kampung Pancasila dengan harapan dan tekad yang kuat untuk memantapkan solidaritas antar umat Beragama. Tidak hanya itu saja, terdapat berbagai tujuan lainnya yaitu agar masyarakat semakin rukun atas keragaman yang ada. Selain itu untuk menciptakan keharmonisan dalam keberagaman, menumbuhkan sikap saling menghargai dan toleransi antar umat beragama, saling bergotong royong dalam kegiatan masyarakat." Tuter Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom, M.M.

Beliau juga menambahkan, "Harapannya, kegiatan Kampung Pancasila ini bukan hanya sebagai kegiatan seremonial saja, akan tetapi setiap hari di Kampung Pancasila ini nantinya seluruh kegiatan sesuai dengan nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila." Pungkasnya.